

Badische Block-Mehrkampf-Meisterschaften U14 in Konstanz am 21.07.2019

Glück und Leid liegen im Mehrkampf oft dicht beisammen

Ein Gewitter über Nacht hatte ein wenig Abkühlung an den hochsommerlichen Bodensee gebracht. Ab 9:00 Uhr herrschte gespanntes Treiben im Konstanzer Bodensee-Stadion. Für die LG- Neckargemünd am Start die 13 -jährige Mette Wandtke im Block Lauf der Altersklasse W13 und die 12-jährige Hannah Schürle im Block Wurf der Altersklasse W12. Die 12-jährige Leni Seegers, die im Block Lauf der W12 ambitioniert ganz oben angreifen wollte, fiel leider wegen Leistenproblemen aus.

Mette und Hannah wurden unterstützt durch ihre Eltern und Trainerin Birgit Clarius. Mettes Mutter -Carmen Wandtke-, die ebenfalls in der LG Neckargemünd als Trainerin aktiv ist, übernahm ein Kampfrichteramt beim Speerwurf und absolvierte dort von 10:30-18:00 Uhr ihren ganz persönlichen Mehrkampf in der prallen Sonne.

Auch das Traineramt entpuppte sich als wahrer Spagat. Zwar waren für die LG nur 2 Athletinnen am Start. Dies aber stets gleichzeitig und meist an entgegengesetzten Orten. Zum Glück haben beide Athletinnen mittlerweile schon einige Wettkampferfahrung, sodass sie schon recht selbstständig agieren.

Hannah Schürle begann ihren 5-Kampf mit dem Weitsprung und freute sich dort gleich über eine neue persönliche Bestleistung von 4,14m. Mette dagegen musste mit dem ihr verhassten Ballwurf beginnen, ging etwas verschüchtert in den Wettbewerb, blieb aber nur 1 Meter unter Bestleistung. Von daher waren beide gut in den Wettbewerb gestartet.

Es folgten für beide der 60m Hürdensprint. Hannah zunächst über die 68cm hohen und im Abstand von 7,00m stehenden Hürden.

Leider traute sie sich einmal mehr nicht, sofort ab der ersten Hürde im 3er Rhythmus zu laufen und verschenkte so wertvolle Sekunden. Mit 12,08sec blieb sie allerdings nur sechs Hundertstel hinter ihrer Bestleistung und war ganz glücklich.

Für die ein Jahr älteren W13- Mädchen mit Mette, wurden dann die Hürden auf 76cm Höhe und 7,50m Abstand verschoben.

Mette lief ein etwas zu braves Rennen, blieb zwar nur neun Hundertstel hinter ihrem Mehrkampfergebnis von Eppelheim, war aber sehr enttäuscht. Da hatte sie sich deutlich mehr vorgenommen.

Im folgenden Weitsprung gelang Mette dann gleich ein toller Sprung auf 4,54m, mit dem sie ordentlich Punkte sammelte. Endlich schien sich die Stimmung der 13-jährigen zu aufzuhellen.

Währenddessen war ihre Vereinskollegin auf der anderen Seite der Kurve mit ihrem erst vor kurzem, neu kennengelernten Wurfgerät, dem Diskus zu Gange. Hannah absolvierte wunderschöne, saubere Standwürfe mit dem 750g schweren Diskus und war mit ihrer neuen Bestleistung zweitbeste Diskuswerferin ihrer Altersklasse. Überhaupt zeigte sich Hannah während des gesamten Wettkampfes sehr konzentriert und hell wach. Auch im anschließenden Kugelstoß blieb sie ruhig und sicher und konnte auch dort, im Vergleich zum Qualifikations-Wettkampf in Eppingen ein paar Pünktchen mehr sammeln.

Badische Mehrkampf-Meisterschaften U14 in Konstanz am 21.07.2019

Gleichzeitig war auch schon wieder Mette in ihrem sehr starken Starterfeld zu Gange. Hier standen die 75m auf dem Zeitplan. Allen blies ein mehr oder weniger starker Gegenwind entgegen. Leider blieb Mette hier klar hinter ihren Möglichkeiten - war sehr enttäuscht und verlor ganz aus den Augen, dass sie trotz allen „Aufs und Abs“ auf Mehrkampf-Bestleistungskurs war. Auch das müssen Mehrkämpfer lernen, dass erst am Ende abgerechnet wird....

Mette, die sieben Wochen zuvor bei den RNK Langstaffel-Meisterschaften über 3x800m mit ihrem fulminanten Rennen gezeigt hatte, Welch klasse 800m Läuferin sie ist, hätte vor Selbstbewusstsein strotzend in den abschließenden 800m Lauf gehen können. Stattdessen reihte sie sich schüchtern hinten ins Mittelstreckenfeld ein und zog erst spät ihren Endspurt an. Heraus kam eine Zeit, die ihr drei Punkte mehr als bei der Qualifikation einbrachten. Aber jeder, der Mette kennt weiß, dass da mehr drin gewesen wäre. Schade - aber überhaupt kein Beinbruch, denn Mette hatte insgesamt am Ende mehr Zähler gesammelt als bei der Quali in Eppelheim und darf mit ihrem 10. Platz im sehr leistungsstarken Starterfeld sehr stolz sein.

Direkt im Anschluss ging Hannah noch in ihre letzte Mehrkampfdisziplin und gleichzeitig Lieblingsdisziplin- dem 75m Sprint. Mit 11,23sec blieb sie zwar etwas über ihrer PB, war aber schneller, als bei ihrer Mehrkampf-Quali und holte sich im Block-Mehrkampf-Wurf den Badischen Vizemeistertitel. Voller Stolz ließ sie sich anschließend bei der Siegerehrung die Silbermedaille um den Hals hängen. Ob sie die Medaille abends mit ins Bett genommen hat, entzieht sich unserer Kenntnis.

B.C.

Ergebnisübersicht U14 - Block Wurf W12-: Hannah Schürle (2007)

75m Sprint:	11,23 sec.	406 Punkten
60m Hürden:	12,08 sec.	418 Punkten
Weitsprung:	4,14 m	452 Punkten
Kugel (3kg):	6,28 m	308 Punkten
Diskus (750g):	18,83 m	369 Punkten

2. Badische Meisterin im Block Wurf W12 Mehrkampf mit insgesamt

1.953 Punkten. Herzlichen Glückwunsch, Hannah.

Ergebnisübersicht U14 - Block Wurf W12-: Mette Wandtke (2006)

75m Sprint:	10,80 sec.	446 Punkten
60m Hürden:	11,34 sec.	466 Punkten
Weitsprung:	4,54 m	498 Punkten
Ballwurf:	26,00 m	354 Punkten
800m Lauf:	2:53,05 min.	401 Punkten

10. Platz im Block Lauf W13 Mehrkampf mit insgesamt 2.165 Punkten.

Herzlichen Glückwunsch, Mette.

Badische Mehrkampf-Meisterschaften U14 in Konstanz am 21.07.2019



Badische Mehrkampf-Meisterschaften U14 in Konstanz am 21.07.2019

